

RESEÑA HISTORICA D ELA IGLESIA EN CIENEGUITA, CHIHUAHUA.

EN EL AÑO DE 1940, PASO EL HNO. IGNACIO MARISCAL POR ESTA REGION DE LA CIENEGUITA Y SEMBRO LA SEMILLA DEL EVANGELIO. DEL AÑO 1959 EN ADELANTE, VISITO CIENEGUITA EL HNO RUTILIO VALENZUELA QUIÑONES. EN ESTE PERIODO FUERON BAUTIZADOS EL HNO BONIFACIO MARTINEZ Y SU ESPOSA JUANITA CABRALES.

DEL AÑO 1955 EN ADELANTE, LE ENCARGARON LA OBRA E ELLOS YA QUE COMENZABA A FLORECER EN MEDIO DE MUCHIAS CARENCIAS. EL HNO BONIFACIO MARTINEZ ESTUVO EN CARGADO DE ESTA PEQUEÑA OBRA HASTA EL AÑO DE 1978. EN ESE TIEMPO SE REUNIERON EN UNA CASA DE ORACION QUE EL MISMO CONSTRUYO ANEXO A SU CASA, ALLI ORABAN, CANTABAN Y GLORIFICABAN UNANIMES EL NOMBRE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO.

ESTE MISMO AÑO SE LE ENTREGO LA RESPONSABILIDAD A NUESTRO HNO AMANDO RIOS BELTRAN, QUIEN ESTUVO ATENDIENDOLA HASTA EL AÑO DE 1982.

EN EL MES DE MAYO DE 1982, RECIBIO LA RESPONSABILIDAD EL HERMANO CLEOFE ISRAEL ESCARCEGA HERRERA DE LA IGLESIA EN CIENEGUITA, COMPLETANDO 28 AÑOS DE PASTORADO EN EL MES DE MAYO DEL 2010.

EN EL MES DE MARZO DE 1994, SE COLOCÓ LA PRIMER PIEDRA PARA EL DESPLANTAMIENTO DE NUESTRO TEMPLO, SIENDO OBISPO DEL DISTRITO DE CHIHUAHUA EL HNO JUAN ANTONIO DURAN. CUANDO YA SE TENIA TODO EL MATERIAL, PARA EMPEZAR LA CONSTRUCCION EN EL MES DE MAYO DE 1994 LLEGO UNA COMISION DE 10 HNOS A LA CASA DEL HNO CLEOFE QUE IBAN DEL DISTRITO DE CULIACAN A UN RECORRIDO POR LA SIERRA DIRIGIDOS POR EL PRESBITERO MIGUEL GAMEZ. AL DARSE CUANTA QUE SE HIBA A CONSTRUIR UN TEMPLO, COMENZARON A AYUDAR TAN DESINTERESADAMENTE AL DESPLANTAMIENTO DE LA CONSTRUCCION DURANTE TRES DIAS DIRIGIDOS POR EL INGENIERO MANUEL DE JESUS CHAVIRA EL CUAL SE OFRECIO A TRABAJARLE AL SEÑOR DURANTE UN AÑO GRATIS. EL PASTOR Y LA IGLESIA LE HICIERON INMEDIATAMENTE LA INVITACION Y EN AGOSTO DEL 1994 SE DIO INICIO LA CONSTRUCCION DIRIGIDOS POR EL ING CHAVIRA, CABE ACLARAR QUE LA FACHADA LA DISEÑO EL HNO JAVIER DELGADO C. DEL DISTRITO DE MONTERREY N.L. Y TODO LO DEMAS EL ING CHAVIRA.

CON LOS RECURSOS CON LOS QUE SE CONTABAN, FUERON PRESTAMOS DE LA TESORERIA GRAL DE 75,000 MAS 50,000 QUE FUERON PRESTADOS POSTERIORMENTE Y APOYOS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL QUE HAN SIDO DE GRAN UTILIDAD EN EL PRIMER PERIODO EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE GUADALUIPE Y CALVO CHIH JOSE ANGEL AGUIRRE CAZAREZ APOYO CON LA CANTIDAD DE 1000 PESOS.

EN EL PERIODO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL MARIO GARCIA ALMANZA APOYO CON LACANTIDAD DE 15 000 PESOS CON LO CUAL SE INSTALO EL CIELO INTERIOR, EN EL SEUNDO PERIODO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL JOSE ANGEL NAGUIRRE CAZARES SE APOYO CON LA CANTIDAD DE 78 000 MISMOS QUE SE UTILIZARON PARA LA COMPRA DE 700 MTS DE PISO.

EL EJIDO "LA TRINIDAD" EN LAS DIFERENTES ADMINISTRACIONES APOYARON CON LA MADERA QUE FUE NECESARIA. LOS HERMANOS DE LA IGLESIA HAN COOPERADO CON DINERO Y VENTAS DE DIFERENTES ACTIVIDADES Y COOPERACION DE TRABAJO EN MANO DE OBRA.



TEMPLO EN CIENEGUITA, CHIHUAHUA 11 DE SEPTIEMBRE DEL 2010